



Fédération SEPANSO LANDES

Société pour l'Etude la protection et l'Aménagement de la Nature dans le Sud-Ouest
Département des Landes

1581 route de Cazordite – 40300 CAGNOTTE

Communiqué de presse

Démocratie participative relayée par les élus

14 janvier 2013

« Le Président du Conseil Général des Landes a annoncé l'abandon du projet de saumoduc et donc du stockage de gaz dans le canton de Pouillon » (Source Sud-Ouest, le 13 janvier 2013)

<http://www.sudouest.fr/2013/01/13/landes-emmanuelli-obtient-l-abandon-du-projet-de-stockage-de-gaz-933181-4624.php>

La SEPANSO LANDES qui attendait la décision d'EDF qui devait intervenir à la fin de l'année 2012, se réjouit de constater que les travaux du Débat public ont permis de mettre en lumière les faiblesses du projet d'EDF, tant au niveau du site de stockage qu'au niveau des échanges entre celui-ci et le littoral. On attend maintenant la décision officielle d'EDF

Evidemment, la SEPANSO LANDES aimerait savoir si les informations obtenues par les travaux d'EDF seront disponibles pour mieux connaître le diapyr où le stockage avait été envisagé. Nos géologues sont particulièrement intéressés.

La SEPANSO LANDES se réjouit de constater que les élus landais ont été à l'écoute des citoyens, lesquels ont produit avec leurs associations des cahiers d'acteurs dans lesquels ils faisaient des observations, apportaient des données complémentaires pour contredire certaines affirmations du dossier d'EDF, et posaient diverses questions.

La SEPANSO profite de ce communiqué pour rappeler que les efforts les plus pertinents pour assurer la transition énergétique (une économie qui repose moins sur les énergies fossiles : charbon, pétrole, gaz, mais aussi uranium) consistent à réduire nos consommations diverses en tous temps et en tous lieux.

Georges CINGAL
Président Fédération SEPANSO LANDES
Secrétaire Général Fédération SEPANSO AQUITAINE
Administrateur France Nature Environnement
Membre du Comité Economique et Social Européen

gcingal@sepanso40.fr